
Ausschussmitglied  

 
Herr Nestler fragt nach der Meinung der Verwaltung bzgl. des geplanten 

Einkaufszentrums in Wormersdorf. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung gab es bislang ein Gespräch zwischen den Bürgermeistern 

von Rheinbach und Meckenheim, in dem über dieses Thema gesprochen wurde. 
Aktuell liegen der Stadt Meckenheim keine neuen Informationen zum besagten 
Projekt vor, geschweige Pläne o.ä. Es wurde lediglich über einen Standort 

diskutiert. Laut der Presse, müsste hier jedoch grundsätzlich eine 
interkommunale Lösung angestrebt werden. Im weiteren Verfahren würden der 

Rat sowie der Stadtentwicklungsausschuss beteiligt werden bzw. die Verwaltung 
würde im Vorfeld prüfen, ob und in welcher Form die Stadt Meckenheim 
überhaupt betroffen wäre. Hiernach würde dann die politische Diskussion 

innerhalb der vorgenannten Gremien stattfinden. 
 

 


